

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento paraliza las obras del carril bici por la presión vecinal

Estudiará las alternativas presentadas al trazado por vecinos y asociaciones de ciclistas ■ El tramo de Bajada del Río y el zig zag del recorrido, principales escollos

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento ha paralizado las obras del nuevo carril bici por la disconformidad de vecinos y asociaciones de ciclistas con el trazado, con los que ha iniciado un proceso de negociación para estudiar sus alternativas. Al mismo tiempo que el Consistorio ha detenido los trabajos, estos colectivos han desconvocado las dos manifestaciones de protesta previstas para los próximos domingos.

Una decisión que se tomó ayer tras la reunión mantenida entre Guardabarros, el Club Ciclista de Santa Marta, el grupo municipal de IU y el responsable de Medio Ambiente del Ayuntamiento, David Mingo. Un encuentro en el que el edil se ha comprometido a estudiar las alternativas al diseño del carril y no continuar con los trabajos de pintura y señalización que ya habían comenzado.

La polémica con el nuevo carril bici en el tramo urbano por Santa Marta surgió por el trazado previsto, que forma un zig zag por las calles en paralelo al río y en la calle Bajada del Río, donde se planteaba ocupar parte de la mediana. Los vecinos proponen cambiar el aparcamiento en batería por plazas en línea que ocupa menos y aprovechar el espacio que queda para el carril bici. Una opción que el concejal del área asegura que no tiene problema en asumir y está dispuesto a modificar antes de definir el trazado definitivo.

Las propuestas presentadas al Ayuntamiento inciden sobre todo en la ineficacia del trazado del nuevo carril bici, que obliga a los usuarios dar un rodeo de más de 1.000 metros en lugar de los 300 que habría en línea recta.



## MEJORAS

### Participación vecinal

El Ayuntamiento ha abierto un periodo de participación de una semana para recibir las propuestas, opiniones y alternativas planteadas por los vecinos con la intención de mejorar el trazado, por lo que todas las aportaciones deben remitirse al Ayuntamiento a la menor brevedad posible.

### Itinerario

La idea inicial es que el nuevo tramo de carril bici recorra las calles del casco antiguo, desde la calle Nueva, en la entrada del municipio, hasta Julián Besteiro (paralela a la Avenida Madrid) para llegar hasta la Isla del Soto. De esta manera, serán nueve los kilómetros de vía creados para los ciclistas.

Además, estos colectivos plantean una reducción de la velocidad a 30 km/h en la carretera de Madrid con señales de prioridad a los ciclistas en lugar del carril bici proyectado para dar seguridad a los ciclistas en el recorrido más habitual y directo, así como señalización complementaria.

Además, piden cambios en el trazado del carril bici, ya que el 70% de su recorrido transcurre en zonas peatonales, con lo que "se crea un conflicto con ellos en un carril pensado para paseos turísticos, no para el día a día".

El edil David Mingo insiste en que el objetivo es "ofrecer un servicio a los ciudadanos, por lo que tendremos en cuenta las opciones planteadas esta semana, en pro de mejorar el trazado y hacer del carril bici algo participativo para disfrute de todos".

La oposición exigirá hoy la dimisión del alcalde en el pleno extraordinario

La Corporación municipal celebrará esta mañana el pleno extraordinario convocado tras la solicitud realizada por los grupos de la oposición (PSOE e IU) "para exigir la dimisión del alcalde como responsabilidad política por incumplimiento del ROM (Reglamento Orgánico Municipal), ocultación de información relevante al pleno e impulso de una reforma reglamentaria costosa e innecesaria". Según los concejales de estos grupos, "la decisión de modificar el ROM "la hace en provecho propio y contraviene lo dispuesto en el artículo 9". |ENE

ACUSAM organiza una charla sobre la reforma de la Administración local

La Asociación de Consumidores y Usuarios del Transporte Metropolitano de Santa Marta y el Alfoz (ACUSAM) ha organizado una charla-debate sobre la reforma de la administración local, en la que participarán representantes de los grupos políticos municipales, para acercar a la población por qué se hace y si va a suponer un ahorro y una mejora de los servicios públicos en Santa Marta. El acto será hoy, a las 20 horas, en el Auditorio Enrique de Sena. |ENE

El Centro Cultural acoge la exposición de dibujo "Cuentos en Blanco y Negro"

La Sala de Exposiciones del Centro Cultural Enrique de Sena, ubicada en la planta baja de la Biblioteca Municipal, acoge hasta el próximo 14 de febrero, la exposición de pintura y dibujo "Cuentos en Blanco y Negro", de José Ignacio Reboleiro Rubio, que presenta sus obras bajo el seudónimo "Pho". |ENE

## CABRERIZOS

### Procesión y convite en honor a San Vicente

Bajo el repique de las campanas y el estallido de los cohetes, San Vicente volvió a salir en procesión en su día de fiesta. Con paso firme y ligero para evitar la lluvia, cerca de doscientos vecinos se dieron cita ayer a mediodía en los actos religiosos en honor al Patrón y después disfrutar del convite a pastas y vino dulce al que tradicionalmente invita el Ayuntamiento. |ENE

